
鈴木あやこのプロフィール
1975年 2月18日生まれ。江東区 猿江、潮見を経て豊洲在住
1997年 成城大学文芸学部卒業
1997年 （株）NTTドコモ入社。法人営業に従事。
2011年 早稲田大学大学院公共経営研究科修了。
2011年 江東区議会議員選挙にて初当選。
2013年 マニフェスト大賞優秀ネット・コミュニケーション戦略賞・
 審査員特別賞受賞

★江東区議会民主党  政調会長
★所属委員会
　● 区民環境委員会・医療介護制度特別委員会（2011年度）

　● 文教委員会・医療介護制度特別委員会（2012年度）

　● 区民環境委員会・防災対策特別委員会（2013年度）

★ローカル・マニフェスト推進地方議員連盟　
　事務局長補佐
★趣味：料理・地元グルメ食べ歩き

鈴木あやこ事務所
〒135-0061　江東区豊洲4-10-18-622
TEL＆FAX. 03-3536-4251
e-mail. suzukiayako2011@mail.goo.ne.jp

江東区議会民主党
〒135-8383　江東区東陽4-11-28江東区役所議会棟
TEL＆FAX. 03-3648-2117

連絡先

活動内容を毎日更新しています！

鈴木あやこホームページ（PC版）
http://www.suzukiayako.com
☆ブログ「鈴木あやこの活動日記」毎日更新！
☆「区議会レポート」もダウンロード可能です。

鈴木あやこホームページ（携帯版）
http://www.suzukiayako.mymp.jp

QRコード対応の携帯電話からは
カメラで読み取るだけで簡単に
アクセスできます。

Facebook公式ページ
http://www.facebook.com/
suzukiayako.koto

Twitter
twitter.com/ayako_suzuki

活動内容を毎日更新しています！

メール、Twitter、facebookでのお問合せも歓迎です！メール、Twitter、facebookでのお問合せも歓迎です！

議会報告＆次回定例会のご案内

江東区議会　平成25年第4回定例会
平成２５年第４回定例会は、１１月２６日から１２月１３日までの期間で開催さ
れます。鈴木あやこの一般質問は、本会議１日目の１１月２６日午後を予定して
います。ぜひ傍聴・インターネット中継など、ご注目頂けると幸いです！ 

江東区議会　平成25年第３回定例会開催報告
平成２５年第２回定例会は、９月２６日から１０月２３日までの日程で開催され
ました。
今回の議会では、江東区の待機児童解消のための「江東湾岸サテライト保育」開
設のための補正予算などが可決されました。
また、平成２４年決算審査特別委員会も行われ、区民の皆様に納めて頂いた税金が適切に使われているか
をチェックや、改善点や反省点などの質疑が行われました。

江東区議会ホームページ▶http://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/

江東区議会議員

鈴木あやこ

AYAKO SUZUKI REPORT 区議会レポート

●発行者：江東区議会民主党　江東区東陽4-11-28　江東区役所内　TEL&FAX:03-3648-2117
●発行責任者：鈴木綾子

2013

11-12月号
（Vol.19

）

　

働
く
世
代
の

ワ
ー
ク
・
ラ
イ
フ
・
バ
ラ
ン
ス
を

　
　

応
援
し
ま
す
！

■ 鈴木あやこ区政報告会　あやこcafé
■ 鈴木あやこの活動報告
■ マニフェスト大賞受賞報告
■ 議会質問・議会報告



鈴木あやこの議会質問
平成２５年第３回定例会中に開催された予算審査特別委員会（補正予算）・決算審査特別委員会にて、
質問を行いましたので、抜粋して紹介します！

答弁

2. 水辺を生かしたまちづくりについて（決算審査特別委員会）

答弁

2.2. 水水
質問

（１）豊洲新市場開場延期や、オリンピック開催の影響は？
（２）オリンピック開催時の輸送手段として水上バスはどうか？

（１）市場開場の延期により、周辺街区の開発が遅れている感があるが、その後のオリンピックやパラリンピックの開催を受
けて、開発のスピードが速まると思われる。平成２４年度に地権者で構成した「豊洲地区環境まちづくり協議会」を設立
し、グリーン・エコアイランドの実現に向けた体制づくりを整備した。今後の開発動向については、こうした
協議会を通してウォッチしていく。

（２）区内の各競技施設は水辺に面していることから、開催時に各競技施設を結ぶ水上の大量輸送手段は
有効だと考えられるので、区としても検討を行い、都への提案や働きかけを行なっていく。

答弁

質問

1. 保育所待機児童の解消について（予算審査特別委員会）
（１）「江東湾岸サテライト保育」実現のための道筋について

江東区では平成２６年４月までの待機児童０をめざし、保育所定員１２００名の定員拡大を行う。湾岸サテライト保育につ
いては、来年４月までに２５０人定員の認可保育保育園を緊急整備するが、どのような形でサテライト保育を具現化してい
くのか？

（２）東京オリンピック決定による人口増の影響について
オリンピック決定により、湾岸エリアを中心に江東区全体が脚光を浴び、人口増がさらに進むことが予想される。
江東区長期計画では、オリンピックによる人口増を見越し、どのように待機児童対策を行うのか？

（１）サテライト保育のスキームは、豊洲・東雲・有明の保護者の会合の参加や、職員による子連れの方へのアンケートなどで
聴いた生の声を反映させ、策定した。今後はサテライト保育のスキームや保育内容を認可保育園入園のしおりやポス
ターで広く周知するとともに、運営事業者と連携してDVDを作成する。１１月上旬から始まる認可保育園の一斉申し込
みの際、申込者にサテライト保育の安全性や魅力をしっかりと伝えていく。

（２）基本的には、後期の長期計画を策定する中、人口予測をしていくことになる。
子ども・子育て支援法の実施による保育需要の変化にも注意しながら、待機児童対策を検討する。

鈴木あやこ区政報告会

「あやこcafé」
こんな資料を使って
参加者の皆さんと
お話しています

こんな資料を使って
参加者の皆さんと
お話しています

あやこcafé
開催予定

第29回：１１月２９日（金）19:00～20:30　豊洲文化センター　和室

第30回：１２月１７日（火）19:00～20:30　豊洲文化センター　第1会議室

詳細は、鈴木あやこホームページをご覧ください！

皆様と区政に関して、アットホームな場でざっくばらんに対話する区政報告座談会「あやこ
café」。2011年９月から毎月、２８回開催しています。一方的な区政報告ではなく、ワーク
ショップ形式や水辺の生き物観察のフィールドワークなどを取り入れ、皆様の声を江東区
政に提言できる仕組みづくりをしています。これまでも「水辺のまちづくり」「ICTとまちづ
くり」「豊洲のまちづくり」など様々なテーマを取りあげ、議会質問として反映しました。
みなさまのご参加をお待ちしております！

9月 September

9.21　豊洲水彩まつり。初めての夜の開催で、
地域の住民の方々を中心に賑わった
素敵なお祭りでした。
クラゲの水槽展示を担当しました！

10.22　所属する会派、区議会民主党として
平成２６年度の予算要望を山崎区長に提出。
安心安全で暮らしやすく、オリンピックも見据えた
江東区の発展的な区政運営のための
５項目７９項目の要望を行いました。

10.27　豊洲マラソン。
今年も開会式から表彰式まで運営のお手伝い。
お子さんも大勢参加し、多くの地元の参加者で
盛り上がりました。
開会式で準備体操を指導した
元オリンピック選手の渡邉高博氏と。

9.29　クローバー橋と旧中川川の駅で
開催された水彩フェスタ。
インターンの学生さんとお手伝いしました。
多くの方々で賑わった素敵な
水辺のお祭りでした。

9.8　2020オリンピック東京開催決定！
決定の瞬間を区議会・区民の皆様と祝福。

10.21　名古屋の中川運河キャナルアートを視察。
バルーンアート、倉庫内のイベント、
デジタル掛け軸や能とのコラボなど素晴らしい内容で、
江東区の水辺の賑わい創出に活かせるものでした。

10月 October

鈴木あやこの活動報告 2013年9月～10月

学生インターン活動報告 2013年8月～9月

マニフェスト大賞を受賞しました！

８月から９月までの２ヶ月間、NPO法人ドットジェイピーよ
り、２名の大学生のインターン生を受け入れ、共に活動を行
いました。  議員活動をともにすることで、私も若者の視点
から考える政治やまちづくりについて、新鮮な気づきを得る
ことができました！ありがとうございました！

政策本位の「善政」を競い合う「マニフェスト大賞」表彰式が１１月１日に
開催され、鈴木あやこの取組が、「優秀ネット選挙・コミュニケーション
戦略賞」「審査委員会特別賞」を受賞しました。
ホームページやSNSの活用、区政報告会「あやこcafé」の実施など、
ICTとリアルなコミュニケーションを融合させた日頃の活動を、「政策
提言サイクル」として評価頂いたものです。
皆様と日頃の活動を通じ、ご意見やアドバイスなどを頂いたことが受賞
につながったことを感謝いたします！
今後も議員活動の「見える化」を推進し、皆様の声を区政により反映
できるよう頑張ってまいります。

「インターン生の感想」の全文は、
鈴木あやこのブログでも紹介しています！

インターンを通し
て自分の成長を

感じることができ
、新たな視点か

ら物事を考えられ
るようにもなり

ましたし、何よりも
政治というも

のはとても身近に
感じることが

できました。

野毛真美さん
（早稲田大学２年

） 今回の活動で私はもちろん政治の実態を肌で感じる事が出来たのですが、それ以上に、『議員』という仕事がいかに大変で、そして素晴らしい仕事であるかを感じる事が出来ました。

渡辺洸陽さん
（立教大学２年）

審査委員の杉尾秀哉氏
（TBSテレビ報道局
 編集センター解説・専門記者室長）と。

審査委員長の北川正恭教授
（元三重県知事・
 早稲田大学大学院教授）と。


